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Lamentan dictamen de un sólo asunto de 

migración al cierre de Permanente 

 

La Mesa Directiva de la Comisión Permanente, presidida por el diputado 

Sergio Gutiérrez Luna, declaró finalizados los trabajos correspondientes 

al primer receso del Primer Año de la 66 Legislatura, reconociendo el 

trabajo de las y los legisladores.  

Al comienzo de los posicionamientos, el diputado Pablo Vázquez, de 

Movimiento Ciudadano (MC), lamentó que se haya dictaminado un sólo 

asunto en materia migratoria, cuestionando la productividad de la 

Comisión, la cual no realizó ninguna declaratoria de reforma 

constitucional, como la referente a salarios mínimos, contando con la 

aprobación de 23 Congresos Estatales.  

Del Partido del Trabajo, Magdalena del Socorro Núñez, reconoció el 

espacio plural que se evidenció en las sesiones con la presentación de 

las agendas políticas y el pronunciamiento aprobado por el pleno de la 
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Comisión Permanente en apoyo al Gobierno federal en atención a los 

migrantes.  

Anabell Ávalos, senadora del Partido Revolucionario Institucional (PRI), 

que su grupo parlamentario ha sido responsable y respetuoso, por lo 

que solicita un trato igualitario para las y los legisladores, para 

posteriormente mencionar la falta de medicamentos e insumos en los 

hospitales, algo en lo que se debe de trabajar.  

Mientras que por el Partido Verde, Oscar Bautista sostuvo que los logros 

alcanzados en la administración refrendan el compromiso que se tiene 

por los que menos tienen, manifestando que todo es un beneficio común 

de todas y todas, respaldando el trabajo de la titular del Ejecutivo. 

Agustín Rodríguez, de Acción Nacional, consideró a la actual Comisión 

Permanente como la más improductiva, acusando que se utilizó a la 

mayoría parlamentaria para debatir temas que no incomodan al 

Gobierno federal o a la fracción mayoritaria, apuntando que, de los 179 

asuntos turnados a comisiones solo se dictaminó uno, es decir, el .005 

por ciento de productividad.  

Y la legisladora morenista Sandra Anaya destacó el compromiso de su 

grupo parlamentario y los demás grupos que integran la Comisión 

Permanente, para atender los temas relevantes que son de interés 

nacional e internacional, no coincidiendo con las voces de la oposición 

sobre que fue un periodo de receso improductivo, dado que se 

abordaron los temas relevantes del país. 
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